

# Ein Meilenstein für die Stadt

Viel Prominenz bei Grundsteinlegung für Ludwig-Erhard-Zentrum



## Feierliche Grundsteinlegung für Ludwig-Erhard-Zentrum



Zahlreiche Ehrengäste kamen zum Festakt, u.a. (v.l.) Dr. Thomas Jung, Dr. Günther Beckstein, Oscar Schneider, Dr. Charlotte Knobloch, Evi Kurz und Christian Schmidt. Fotos: tom

Am vergangenen Montag wurde der Grundstein zum Ludwig-Erhard-Zentrum gelegt. Das Gebäude entsteht direkt hinter dem Fürther Rathaus in unmittelbarer Nachbarschaft zu dem Geburtshaus des ehemaligen Wirtschaftsministers und Bundeskanzlers und soll weit mehr sein als eine Gedenkstätte. Als Forschungs- und Begegnungszentrum soll es nach seiner Fertigstellung ein lebendiger Geschichtslernort sein. Im Rahmen der Feierlichkeiten, zu der zahlreiche



Darf nicht fehlen: „Wohlstand für Alle“ ist ein von Ludwig Erhard geschriebenes Buch. Darin legte der damalige Bundeswirtschaftsminister seine Vorstellungen zur Sozialen Marktwirtschaft dar.

Ehrengäste – darunter Ministerpräsident a.D. Dr. Günther Beckstein, die Präsidentin der Israelitischen Kultusgemeinde München und Oberbayern Dr. Charlotte Knobloch und der FOCUS-Herausgeber Helmut Markwort – in die Kleeblattstadt kamen, nahmen Bayerns Innen- und Bauminister Joachim Herrmann, Bundesernährungsminister Christian Schmidt, der parlamentarische

Baustaatssekretär Florian Pronold, der Oberbürgermeister der Stadt Fürth Dr. Thomas Jung und die Vorstandsvorsitzende der Stiftung Ludwig-Erhard-Haus Evi Kurz die feierliche Grundsteinlegung vor. Nach dem feierlichen Akt ging es in eine Fürther Gastwirtschaft, wo – ganz im Sinne Ludwig Erhards – dessen Lieblingsgericht Pichelsteiner Eintopf serviert wurde.



Helmut Markwort und eine glückliche Evi Kurz im Gespräch.



Gäste der Grundsteinlegung: Als Forschungs- und Begegnungszentrum soll das Ludwig-Erhard-Zentrum nach seiner Fertigstellung ein lebendiger Geschichtslernort sein.

**FÜRTH** - Wie schon vor wenigen Monaten beim Spatenstich so kam nun auch zur offiziellen Grundsteinlegung für das Ludwig-Erhard-Zentrum zahlreiche Prominenz aus Politik und Wirtschaft in die Kleeblattstadt. Die Initiatorin Evi Kurz (M.) vom Ludwig-Erhard-Initiativkreis legte gemeinsam mit Fürths Oberbürgermeister Thomas Jung, Bundeslandwirtschaftsminister Christian Schmidt, dem Parlamentarischen Staatssekretär im Bundesbauministerium und SPD-Bundestagsabgeordneten Florian Pronold und Bayerns Innenminister Joachim Herrmann (v.li.n.re.) den Grundstein für das 15-Millionen-Euro-Projekt direkt hinter dem Rathaus. Foto: Tom Schreiner  
Mehr im Innenteil

**Fürth**  
**Marktspiegel**  
 462.000  
 GESAMTAUFLAGE

2. März 2016 | 9. Woche, 36. Jahrgang